

Dank für das ehrenamtliche Engagement um die Pfarrei

Am Sonntag beim Gottesdienst verabschiedete der ganze pastorale Dienst des Pfarrverbandes Bruckberg-Gündlkofen Hedwig Mock und Konrad Hadersdorfer aus ihrem Ehrenamt. In den 1980ziger Jahren war Hedwig Mock eine der ersten Lektorinnen in der Pfarrei Gündlkofen, die von dem damaligen Pfarrer Leonhard Holzer „eingestellt“ wurde. Mit großem Engagement hat sie sich über 30 Jahre Zeit genommen als Lektorin in St. Peter mitzuwirken, ehe sie ihr Ehrenamt beendete. Als Konrad Hadersdorfer 30 Jahre „jung“ war, weiß er noch genau, dass ihm Pfarrer Holzer fragte, ob er Lektor und Kommunionhelfer in St. Peter machen möchte. Er brauchte nicht lange überlegen und fing am 5. Juni 1981 im Dienst des Herrn an. Herr Hadersdorfer übte auch noch neben dem Altardienst 36 Jahre das Amt als Kirchenverwaltungsmitglied aus. Es war ihm immer eine Herzensangelegenheit um das Wohl der Pfarrkirche St. Peter sich zu engagieren. Für seine über 40jährige Tätigkeit im Dienst des Herrn, erhielt Herr Hadersdorfer allergrößten Dank und Anerkennung in der Pfarrei. Pfarrverbandsleiter Pater Jis Mangaly überreichte am Schluss des Gottesdienstes an seine treuen „Schäfchen“ als Dank jeweils ein Präsent.

